



## Zwölf Förderpreisträger ausgezeichnet

**WEINHEIM.** Binnmal im Jahr vergibt die Musikschule Badische Bergstraße Förderpreise. Schüler, die besonders begabt sind und sich für die Musikschule stark engagieren, werden mit einer Urkunde ausgezeichnet. Die Lehrkräfte aus den Fachbereichen Elementarbereich, Tasteninstrumente, Blasinstrumente und Saiteninstrumente, Gesang, Schlagzeug, Musiktherapie und Projekte schlagen Kandidaten vor. Schulleiter Karl-Heinz Schäfer entscheiden, wer einen Preis erhält. In diesem Jahr wurden zwölf Schülerinnen und Schüler gefördert. Ausgezeichnet wurden Annika Portuné, Simon Portuné und Denis Radoske aus der Klavierklasse von Marina Rivkina. Faizrou Tchagbele (Klasse Ursula Boller-Schmidt) spielt ebenfalls Klavier

und wurde, wie im Vorjahr, geehrt. Annemarie Schmitt aus der Querflötenklasse von Barbara Pfliegensdörfer gehörte zum ersten Mal zu den Preisträgern, genauso wie Marc Veselovsky (Cello, Klasse Ingibjörg Schwarze), Vincent Seifert und Lorenz Pfahl (beide Trompete, Klasse Ralf-Werner Kopp). Georg Markgraf war erneut Förderpreisträger und bei den Aufführungen und Proben für „My Fair Lady“ im Sommer mit von der Partie. Clara Einig und Svenja Krause aus der Blockflötenklasse von Ursula Naß sowie Truong An Phong (Violine, Klasse Ludmilla Gawrilenko) hatten sich zum wiederholten Male in die Riege der Spitzenschüler gespielt. Die Förderpreisträger erhalten auch im Schuljahr 2018/19 wöchentlich zehn Minuten zusätzlichen Unterricht.